

Gabon : Mike Jocktane à Mouila : « Moi, président, je m'engage à construire 500 km de route chaque année »



Mike Jocktane a rencontré les habitants de Mouila.

**Le président de Gabon Nouveau (GN) était ce lundi, 14 août 2023, dans le chef-lieu de la province de la Ngounié, pour la poursuite de sa tournée provinciale en cette période d'élection présidentielle.**

Lors de sa prise de parole, Mike Jocktane, candidat déclaré depuis octobre 2021, a présenté son plan de société au public venu nombreux pour l'écouter. Il a d'abord tenu à rappeler la misère dans laquelle vit une grande partie des Gabonais, notamment le nombre sans cesse croissant des compatriotes qui vivent au-dessous du seuil de pauvreté. *« Un tiers de la population gabonaise vit au-dessous du seuil d'extrême pauvreté. 650 000 gabonais vivent avec moins de 580 fcfa par jour. C'est simplement scandaleux. C'est simplement inacceptable, surtout quand on met cette réalité en face du potentiel que Dieu nous a donné. Le Gabon est l'un des pays les plus riches au monde »*. C'est offusqué le candidat au fauteuil présidentiel.

Le président de Gabon Nouveau s'est ensuite penché sur le problème des routes, véritable talon d'Achille du régime actuel. Pour lui, il est indispensable d'enlever le pouvoir en place, sans quoi, nous ne verrons pas ce problème résolu de notre

vivant. *« Depuis 1960, nous avons construit 2000 km de routes. Ça veut dire 18 km de routes par an. Le besoin, pour que toutes les routes du Gabon soient construites, c'est 10 000 km qu'il faut. Au rythme où ces gens-là construisent la route, nous n'aurons jamais ces voies de communication de notre vivant. Si nous ne chassons pas ces gens du pouvoir, nous n'aurons jamais cette route de notre vivant. Moi, président, je m'engage à construire 500 km de route par an. Quand j'aurai terminé mon mandat de 5 ans, j'aurai construit, en cinq ans, plus de routes qu'eux en 60 ans ».* A-t-il conclu.

**Vichanie Mamboundou**